



Varen er ikke lenger tilgjengelig – arkivoppføring

Werkskalibrierschein **Factory calibration certificate**



Messumformer-Typ: PTB01
transmitter type:
Serien-Nr.: 12345678
serial no.:
Messbereich: 0...1000 hPa
temperature range:
Ausgangssignal: 4...20 mA
output:
Genauigkeit: ±0.1% FS
accuracy:
Kalibrierdatum: 15.05.2020
date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678
job no.:
Referenzgerät: PTB01
reference unit:
Prüfnorm, Temperatur: PTB01
testing device, temperature:
Serien-Nr.: 12345678
serial no.:
PTB-Zertifikat: PTB01
PTB certificate:
Umgebungstemperatur: 20°C
ambient temperature:

Calibration data	Calibration data	Calibration data
1000 hPa	1000 hPa	1000 hPa
1000 hPa	1000 hPa	1000 hPa
1000 hPa	1000 hPa	1000 hPa
1000 hPa	1000 hPa	1000 hPa

Die Kalibrierung erfolgt bei der angegebenen Umgebungstemperatur am Referenzgerät "Schweitzer Technik" mit einem Referenz-
 Manometer als Vergleichsmittel in Abhängigkeit der durch den Hersteller angegebenen Temperatur-Toleranz auf Basis der PTB 01.
 The calibration was carried out at the specified temperature at the reference device "Schweitzer Technik" with a reference manometer as comparison device on
 the basis of the manufacturer's specified temperature tolerance.
 Die Angaben zur Messumformung sind auf der Basis der Angaben des Herstellers und der Angaben der
 Kalibrierungsgesellschaft (Schweitzer Technik) zu verstehen. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Endwert mit einer
 Genauigkeit von ±0.1% FS.
 The given data for the measurement are based on the data of the manufacturer and the data of the
 calibration company (Schweitzer Technik). The measurement values refer to a read-off end value with an accuracy of ±0.1% FS.
 Die gemessenen Werte sind die Mittelwerte der Messwerte der Messumformung und der Kalibrierung. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Endwert mit einer
 Genauigkeit von ±0.1% FS.
 The measured values are the mean values of the measurement values and the calibration. The measurement values refer to a read-off end value with an accuracy of ±0.1% FS.
 Die gemessenen Werte sind die Mittelwerte der Messwerte der Messumformung und der Kalibrierung. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Endwert mit einer
 Genauigkeit von ±0.1% FS.
 The measured values are the mean values of the measurement values and the calibration. The measurement values refer to a read-off end value with an accuracy of ±0.1% FS.

Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 This certificate was automatically generated and is valid without signature.
 Die gemessenen Werte sind die Mittelwerte der Messwerte der Messumformung und der Kalibrierung. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Endwert mit einer
 Genauigkeit von ±0.1% FS.
 The measured values are the mean values of the measurement values and the calibration. The measurement values refer to a read-off end value with an accuracy of ±0.1% FS.

Merknader

Merknader

Kalibreringssertifikatet må bestilles sammen med en sensor.

Den samsvarende sensoren leveres sammen med kalibreringssertifikatet.

Det er kun mulig med påfølgende bestillinger hvis sensoren er i plettfri tilstand når den skal returneres.

I databladets nettsversjon er det lagret et eksempel på sertifikat under fanen «Nedlastinger».